

Fecha: 06-05-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Allanán oficinas de Migración en Rancagua

Pág. : 8
 Cm2: 677,5
 VPE: \$ 1.072.545

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

El procedimiento lo realizó la PDI, atendiendo una denuncia de presuntas irregularidades en contra del director regional en O'Higgins en conjunto con una abogada que ofrecía los servicios de trámites de visas a migrantes residenciados en Chile.



Director regional de Migración renunció tras allanamiento a su oficina

Allanan oficinas de Migración en Rancagua

ALFREDO BRAVO.
FOTOS HÉCTOR VARGAS

A tempranas horas de la mañana de este lunes, funcionarios de la Policía de Investigaciones (PDI) allanaron las oficinas del Servicio Nacional de Migración en la ciudad de Rancagua, tras las denuncias de presuntas irregularidades que involucran al director regional de esa dependencia, Sebastián Aguirre Cabello, quien actualmente fue separado del cargo.

Este escándalo se desató, luego que una mujer, quien decía ser abogada, se ofrecía a través de las redes sociales, como experta en asuntos migratorios en Chile. Annis del Valle Cortés López, es el nombre de la "abogada" e influencer, quien al parecer afirma que tiene familiares en la PDI y en el Servicio de Migración de Chile, utilizando para este tipo de trámites, las oficinas de Rancagua, donde los usuarios eran atendidos por el mismo director, Sebastián Aguirre.

Varios afectados denuncian que habrían sido estafados por la mencionada dama, quien les pediría altas sumas de dinero por el trámite de visa y documentos dentro de Chile y donde ha sido involucrado el director del SERMIG de O'Higgins.

Desde el Ministerio Público señalaron que se inició una investigación en contra de la "abogada", con doble nacionalidad (chilena-venezolana), por el delito de cohecho, quien además de cobrar altas sumas de dinero por el trámite de documentación, podría enfrentar cargos por el ejercicio ilegal de la profesión en Chile, ya que es titulada como abogada en una universidad de Venezuela.

Algunas personas alegan que han pagado desde un millón 500 mil pesos hasta 3 millones por trámites de visa de residencia, que nunca les llegó, por lo que



Personal de la PDI logró incautar una serie de documentos de las oficinas del director del SERMIG de Rancagua.



[continuar](#)

Fecha: 06-05-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Allanan oficinas de Migración en Rancagua

Pág. : 9
 Cm2: 634,1
 VPE: \$ 1.003.805

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

La encargada del Servicio de Migraciones de Rancagua, acompañó al personal de la PDI y el fiscal encargado de la investigación.



Dirección
Regional
Metropolitana

aseguran que fueron estafados.
 PDI allana oficinas del SERMIG en Rancagua

Las oficinas de Migración fueron allanadas la mañana de este lunes por personal de la PDI, quienes una vez en el interior, procedieron a la recopilación de gran cantidad de documentos, que podrían comprometer al hoy ex director Sebastián Aguirre, según algunas denuncias de afectados.

Consultamos a la dirección del Servicio Nacional de Migraciones en la ciudad de Santiago, sobre esta denuncia, por lo que aseguran que "la investigación es de carácter reservado, así que no tenemos detalles de la diligencia".

Igualmente afirmaron que "se ordenó la incautación de computador y documentos del director regional", acto éste que se concretó en horas de la mañana de este lunes, con el ingreso de personal de la PDI, quienes posteriormente abandonaron la oficina en compañía de la encargada de esa dependencia.

Ante esta situación, el Servicio Nacional de Migración emitió una declaración pública, donde señalan que, debido a la investigación de Fiscalía, por posibles vínculos entre persona que ofrece servicios de asesoría migratoria y el director regional de O'Higgins, Sebastián Aguirre,

se instruyó un sumario administrativo con suspensión de funciones en contra de Aguirre. Asimismo, durante este mismo lunes, el director nacional solicitó la renuncia de Sebastián Aguirre Cabello, por "pérdida de confianza".

FISCALÍA ALLANA OFICINAS Y VIVIENDAS DE IMPUTADOS

La Fiscalía de Alta Complejidad O'Higgins, a cargo de Nicolás Núñez se refirió en horas de la tarde sobre las diligencias realizadas a las oficinas de la SERMIG en Rancagua y la Región Metropolitana, donde se efectuaron diversos allanamientos, así como también a varios domicilios y a la vivienda de Aguirre, en busca de evidencias y darles continuidad a las diligencias, en la causa por corrupción.

"Estamos en una etapa que ya se ha judicializado la investigación y esperamos obtener de los equipos electrónicos incautados información; además incautación de documentos

que dan cuenta del delito investigado", afirmó Núñez.

De igual manera, aseguró que, están a la espera que el equipo de alta complejidad de la PDI les remita el informe policial respectivo.

Indicó el representante del Ministerio Público, que la causa que la Fiscalía investiga tiene más de un año, y "hemos obtenido declaraciones de diversos migrantes que dan cuenta de una situación irregular y potencial corrupción en el Servicio de Migraciones, en conjunto con una supuesta abogada que asesora migrantes". Dijo finalmente, que se

está en una etapa preliminar, ya que falta analizar todas las evidencias y han solicitado el alzamiento del secreto bancario de los imputados investigados, por lo que esperan esclarecer con mayor certeza los hechos.

DECLARACIÓN

Declaración de Investigación de Fiscalía por posibles vínculos entre una persona que ofrece servicios de asesoría migratoria y el director regional de O'Higgins, Sebastián Aguirre, o suerno político o Director del Servicio Nacional de Migraciones, Sebastián Aguirre Cabello, con suspensión de funciones en contra de Aguirre.

Así mismo declara, que ante esta medida, el Director Regional de SERMIG acató la medida y el ex director Aguirre cumplió su medida.

MIGRACIONES

Servicio Nacional de Migraciones



El Fiscal de Alta Complejidad de Rancagua, Nicolás Núñez, dijo que los documentos y equipos electrónicos recabar información sobre lo investigado.